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Assemblea Quartiere 5 
25 – 06- 2012 

 
 
Il giorno 25 giugno 2012 alle ore 21,00 si è svolta l’Assemblea di Quartiere 5 
con il signor Sindaco e la Giunta Comunale con il seguente ordine del giorno: 
 
 
•illustrare ai cittadini i progetti relativi ai sottopassi di via Brescia e di via 
Persico, indicando tempi e modi degli interventi. 
 
•situazione piste ciclabili e questione verde: completamento delle piste    
esistenti, creazione di piste ciclabili nella zona S. Bernardo (vedi Scuola  
Stradivari via Brescia, Via Brescia verso Porta Venezia, Via Soldi Esilde  
e Francesco da rendere a senso unico e creare una pista ciclabile a  
fianco della carreggiata). Verde: cura e taglio. 
 
•situazione alloggi Comunali e Aler relativamente alla situazione di   
decoro-manutenzione, ordine pubblico e di integrazione. 
 
•introduzione nel quartiere della raccolta differenziata e pulizia strade  
come già presente in altre zone della città, onde togliere tutti i  
cassonetti presenti nel quartiere.   
 
•Inoltre su altre questioni emerse già nelle riunioni precedenti riguardanti il 
quartiere si è deciso di consegnare al signor Sindaco un memorandun di cose 
da fare. 
 
 
All’assemblea per impegni istituzionale il signor Sindaco non è potuto essere 
presente, in sua vece vi è stata la presenza del vicesindaco signor Carlo 
Malvezzi. Erano presenti a nome della giunta anche gli assessori di 
competenza: 
Assessore Luigi Amore 
Assessore Luigi Amore 
Politiche Sociali - Rapporti con le Istituzioni e Aziende Socio-Sanitarie del 
Territorio, l'Azienda Speciale Comunale, Fondazioni e Mondo del Volontariato 
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Assessore Irene N. De Bona 
Politiche Culturali - Sistema Museale - Turismo e Gemellaggi - Politiche 
Commerciali e Pubblici Spettacoli 
 
 
Assessore Francesco Zanibelli 
Lavori Pubblici - Edilizia Scolastica e Abitativa - Impiantistica Sportiva - Verde 
Pubblico e Arredo Urbano - Gestione Mobilità, Traffico e Viabilità 
Assessore Maria Vittoria Ceraso 
Politiche delle Risorse Umane - Servizi Demografici e Statistici - Diritti di 
Cittadinanza - Innovazione Amministrativa - Sviluppo Informatico e delle 
Nuove Tecnologie 
Il Comandante Polizia Municipale Fabio Sebastiano Germanà Ballarino con il 
Vice Comandante Pierluigi Sforza 
 
Il presidente Franco Nicolini ha aperto l’assemblea presentando le autorità 
presenti e introducendo i temi all’ordine del giorno. 
In successione sono intervenuti il vicesindaco Carlo Malvezzi che ha illustrato 
brevemente le scelte dell’amministrazione in merito all’istituzione dei comitati 
di quartiere e al loro ruolo. L’assessore Luigi Amore ha esposto le scelte 
specifiche relative alle politiche degli alloggi e al ruolo dei mediatori di 
condominio che svolgono il loro lavoro all’interno dei laboratori di quartiere. 
L’assessore Francesco Zanibelli ha affrontato i temi riguardanti: la realizzazione 
dei sottopassi di via Persico e via Brescia e i temi della viabilità e verde. Il 
comandante e il vicecomandante sono intervenuti illustrando la situazione 
relativa alla gestione della sicurezza e ad alcune iniziative messe in atto in 
funzione della prevenzione (vigili di quartiere), segnalazione (introduzione di 
una figura nuova che segnali eventuali anomalie al Vigile di Quartiere). 
 
Dopo le varie argomentazioni e illustrazioni si è aperto il dibattito che ha visto 
una serie di interventi sugli argomenti specifici da parte dei cittadini. La 
discussione si è sviluppata su toni moderati e contenuti rispettando il 
contradditorio. 
 
In chiusura è stato consegnato all’assessore Francesco Zanibelli un fascicolo 
con la segnalazione di una serie di problematiche di cui il quartiere necessita la 
soluzione. Tra queste problematiche va evidenziate quella relativa a via Oldoini 
Gregorio di cui il vicesindaco Carlo Malvezzi ha assicurato che si sarebbe preso 
carico per vedere una possibile soluzione. 
 
Per quanto riguarda la presentazione dei progetti sottopassi ci si è dati 
appuntamento per l’assemblea unitaria dei quartieri 5 e 6 il 28-06-2012. 
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Per le piste ciclabili si è stabilito che il Comitato mettesse a punto una proposta 
scritta da consegnare all’assessore Zanibelli e al dirigente Ing. Marco Pagliarini 
in occasione del 28-06-2012. 
 
Per quanto riguarda la questione relativa alla raccolta rifiuti, non essendo 
presenti i diretti interessati si è stabilito di fissare un incontro specifico con il 
signor Sindaco e l’assessore di competenza.  
 
  
Il presidente Nicolini ha chiuso l’assemblea invitando i cittadini presenti a 
segnalare i vari problemi tramite una comunicazione scritta da inserire 
nell’apposita cassetta posta presso il Centro Anziani di palazzo Duemilia e 
direttamente al Laboratorio di quartiere in via Divisioni Aqui. 
 

 
il presidente  
Nicolini Franco 


